

*Chili: un tribunal confirme la  
fermeture de la mine Pascua  
Lima pour atteintes à  
l'environnement*

---

Image not found or type unknown

**Barrick Gold devra payer une forte amende pour atteinte à l'environnement. Photo Reuters**

Santiago du Chili, 8 septembre, (RHC).- Le tribunal de l'environnement chilien a confirmé jeudi l'abandon définitif du gigantesque projet de mine d'or à ciel ouvert de Pascua Lima, à cheval entre le Chili et l'Argentine. Cela en raison de multiples atteintes à l'environnement.

Le tribunal a ordonné «la fermeture totale et définitive de Pascua Lima» et une amende de 9 millions de dollars contre la société minière canadienne Barrick Gold, deuxième producteur d'or au monde, pour les dommages infligés à l'environnement lors des travaux de construction.

«L'ampleur du danger d'atteinte à la santé des populations rend nécessaire la fermeture du projet minier de Pascua Lima » signale l'arrêt du tribunal.

Cette décision confirme celle de l'agence environnementale chilienne, prise en janvier 2018, d'annuler ce projet pour non-respect de la licence environnementale qui avait été accordée.

Pascua Lama devait être le plus grand gisement d'or et d'argent du monde, Barrick Gold prévoyant d'investir quelque 8 milliards de dollars. Il devait produire quelque 615'000 onces d'or et 18,2 millions d'onces d'argent.

Le projet avait été gelé dès 2013, l'agence environnementale chilienne estimant alors insuffisants les travaux réalisés par Barrick Gold pour protéger les cours d'eau entourant le gisement.

Avec Prensa Latina et AFP

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/234470-chili-un-tribunal-confirme-la-fermeture-de-la-mine-pascua-lima-pour-atteintes-a-lenvironnement>



**Radio Habana Cuba**